



# 千鷲会創設40周年によせて 千鷲会相談役 朝倉 範夫

十一代の基地司令をされた故池上洋吉氏から次期会長への強い推薦を頂戴することになりましたが、私にとって時あたかも人生における生き方の大きな変わり目にあたる時期

1995年6月末日をもって航空自衛隊を退職し、千歳に永住することにいたしました。このことから、当時の、初代の本会会長のような折り合いを着けるか、容易とはいえないものでした。

民間団体とはいえず、全員が国民全体の安全確保という崇高な目標に向かっている。一丸となって努力した経験を持つことは無上の

各世代により物事に對する価値観が異なることは、良し悪しは別として必然でしょう。SNS手段の増大等を原因とした価値判断の多様も顕在化しています。千鷲会会員の平均年齢は年々増加しており、このことは現会員年齢の自然増に比して、新たな若年層の増加が追い付いて

このたび千鷲会が創設40周年のけじめを迎え得たことを、会員として慶びたいと思います。はじめとは、回顧と展望だと考えます。創設時は経験しておりませんが、時の先達のご努力、そしてそれに對してご支援いただいた多くの方々、に對し深甚の感謝と敬意を表します。

この「誇りを胸に」会員の更なる「融和と結」と、官民の架け橋として「基地運営への支援」の三項目を目標として目指したつもりです。任期中、全国空自退職者団体の一本化という動きもありましたが「融和と結」「基地運営支援」を強く意識した結果、これまでの基地OB会のみならず、全国的な活動に努力するということで理解して頂きました。

### 40周年記念祝賀式

日時：11月26日(土)18時  
会場：ANAクラウンプラザホテル  
会費：6000円  
ノンアルコール  
皆様のご参加をお待ちしております

いないということでしょう。人間社会においては各種の組織、それぞれにおける適正なペースで役職等を兼ねた年齢的世代の移り変えが必要と考えます。物価上昇や必要経費の自然増に對応するため、会員の皆さんの絶大なご理解とご協力により会費の増額は実現しました。関係各位の労を多とします。しかしながらまだ処置すべき事項は多く残っています。千鷲会はより若い力を結集して、存在する様々な課題に挑戦し、次なるけじめの時期を迎えらるよう精進したいと考えます。 完

**「身近な食パン屋さん」**  
一本堂千歳勇舞店  
店主 島津 喜芳 会員

元政府専用機(B747)のパイロットから2019年6月にパン屋さんに転身、コロナ禍にも負けず頑張っている会員を紹介します。  
【パン屋開業のきっかけは?】子供の頃からパン好きで結婚してからも朝はパン食、夫婦で色々パンを食べ歩いてきました。定年後は地域と関われる起業がしたいと考えており、機会がありオープンしました。  
【大変だったことは?】オープン年末にコロナの感染拡大が始まりお客さんが激減しましたが、SNSでお店情報を発信し続け少しずつお客さんが増えてきました。また、日替わりでパンメニューを変えており毎朝4時からの分刻みのタイムスケジュールが一寸大変かな?  
【これからの抱負は?】お客様一人ひとりを大切に地域に密着した美味しい食パン作りを目指し、常に新しいメニューに挑戦しながら皆さんの笑顔溢れるパン屋でありたいです。



~仕事の手を止めることなく始終笑顔で応えてくれた島津会員、パンを口にするとそんな優しさが伝わってきます~  
一本堂 千歳勇舞店  
千歳市勇舞8-6-7 ☎0123-38-9439  
営業時間：10:00-18:00  
定休日：日曜・月曜

### 【山登愛好会】

山登愛好会は今年度2回目の登山、7月に予定していた札幌岳(中級1293m)に6月25日登って来ました。前日の大雨もあがり、まずまずの天気、人気の山だけあり、駐車場も車で満杯、登山者も多く見られました。コロナ感染予防の為、間隔を空けながら登山開始。登山道は前日の大雨で小川状態、8合目からは笹漕ぎ状態でしたが、何とか久々の大人数の10名(会員5名、現職4名、女子1名)全員が元気で登頂することができました。  
~登山靴等はぐじゃぐじゃ、足元は泥だらけ~  
次回も多くの皆様の参加をお待ちしております。  
山登愛好会 渡辺

### 【千鷲球会】

千鷲会ゴルフ同好会は8月例会を17日(水)苫小牧「リバーヒルゴルフクラブ」で行いました。雨の多い季節でしたが当日は快晴、参加者は賛助会員、家族会員及びゲスト出場者を含め総勢17名。  
プレー終了後、表彰式をクラブハウス内で行い優勝は遠崎会員「少ないH/C(ハンディ・キャップ)がまた減るが、次も全力でプレーする」と意欲を見せていました。  
次回の例会も多くの皆様の参加をお待ちしております。  
千鷲球会 総務幹事 畑田